
Mais Dieu…
Mais Dieu, qui est riche en miséricorde, à cause de son grand
amour dont il nous a aimés, alors même que nous étions morts

par nos fautes, nous a vivifiés ensemble avec le Christ (vous avez
été sauvés par la grâce) (Ephésiens 2:4-5).

J'étais dans une réunion de louange et d'adoration à Hull le Vendredi Saint
matin. Un rassemblement auquel j'ai assisté depuis que j'ai cru en Christ
pour la première fois. Cela a donné le ton à toutes les réunions de Pâques
en fixant nos yeux sur le Sauveur qui nous aime. Pendant le service, un
frère a simplement lu les premiers versets d'Éphésiens 2, où Paul dépeint
une image vivante de notre condition spirituelle sans Christ. Puis il écrit :
« Mais Dieu » (v.4) et sa plume coule dans une joyeuse et belle révélation
de  la  riche  miséricorde  de  Dieu,  de  son  grand  amour  et  de  sa  grâce
salvatrice.

« Mais Dieu qui est riche en miséricorde ». La miséricorde reconnaît et
répond aux besoins de ceux qui ne peuvent pas s'aider eux-mêmes. Nous
pouvons ressentir de la pitié mais être incapables de faire quoi que ce soit
pour  aider.  Pour  faire  preuve  de  miséricorde,  nous  devons  avoir  les
ressources et la volonté d'aider quelqu'un. La riche miséricorde de Dieu se
caractérise  par  sa  richesse  et  sa  volonté.  Dans  la  parabole  du  Bon
Samaritain  (Luc  10),  le  Seigneur  se  décrit  lui-même  dans  l'étranger
méprisé. « Mais un certain Samaritain, alors qu'il voyageait, est venu où il
était ». Le Samaritain subvenait aux besoins de quelqu'un laissé pour mort.
Sans hésitation, il se rendit là où était l'homme, versant de l'huile et du vin
pour panser ses blessures. C'est une image puissante de la richesse de la
miséricorde de Dieu apportant le salut par le Christ. Le Samaritain guérit
l'homme  et  l'emmena  dans  une  auberge  où  il  fut  soigné.  De  la  même
manière,  non  seulement  nous  avons  reçu  la  vie,  mais  nous  avons  été
amenés dans l'Église de Dieu où, sous la direction de l'Esprit de Dieu et en
communion avec d'autres croyants, notre nouvelle vie peut être nourrie et
exprimée.

« Son grand amour ». Paul avait expérimenté la grandeur de l'amour de
Dieu de la manière la plus remarquable. Comme l'homme sur le chemin de
Jéricho, Jésus a trouvé Paul sur le chemin de Damas et l'a conduit dans la
communauté du peuple de Dieu qu'il  avait  si  cruellement persécuté.  Sa
mission était de proclamer « le Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré lui-
même pour moi » (Galates 2:20). L'amour de Dieu est grand à cause du



coût impliqué, le sacrifice du Fils unique de Dieu. C'est un grand amour
parce qu'il nous a aimés quand nous étions « morts dans nos péchés ». Et
c'est un grand amour parce qu'il nous a « vivifiés ». Il n'y a rien de plus
définitif que la mort. Mais Christ a vaincu la mort et, par la résurrection,
nous a donné la vie avec Dieu et une espérance sûre et éternelle en Christ.
Nous sommes « vivifiés ensemble avec le Christ » (v.5) et liés à Lui dans
les cieux par le Saint-Esprit, qui habite en nous.

« Car vous avez été sauvés par la grâce ». Après la chute du régime de
Ceausescu en Roumanie en 1989, des milliers d'enfants orphelins ont été
découverts  vivant  dans  les  conditions  les  plus  épouvantables.  De
nombreuses aides ont été apportées et des efforts ont été déployés pour
améliorer la prise en charge de ces enfants abandonnés. La miséricorde et
l'amour ont  été montrés.  Cependant,  certains  sont  allés  plus loin et  ont
adopté  des  enfants  dans  leurs  propres  familles  et  leur  ont  donné  une
nouvelle vie. Dieu nous a montré sa miséricorde, son amour et sa grâce. Il
a ôté nos péchés et a fait de nous ses enfants. Notre demeure est le ciel et
notre  vie  est  en  Christ.  La  cathédrale  Saint-Paul  de  Londres  est  un
bâtiment  majestueux qui  constitue un grand monument au génie de Sir
Christopher Wren. Tout le monde peut le voir et s'émerveiller devant le
génie de son créateur. Dans un jour futur, l'univers entier sera témoin des
résultats de la riche miséricorde, du grand amour et de la grâce salvatrice
de Dieu. L'Église de Dieu se tiendra éternellement reflétant les résultats
des souffrances et de la gloire de Christ et les « immenses richesses » de la
« grâce  de  Dieu  dans  sa  bonté  envers  nous  par  le  Christ  Jésus »
(Éphésiens 2:7).
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